

Esteban Lazo échange avec des délégués de Santiago de Cuba



La Havane, 23 avril (RHC) - Esteban Lazo, président du Parlement et du Conseil d'État de Cuba, après avoir accueilli son homologue vietnamien Vuong Dinh Hue à l'Aéroport International Antonio Maceo de Santiago de Cuba, a échangé avec les délégués de l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire, qui s'est réunie aujourd'hui au Théâtre de l'Université de l'Orient.

Il a déclaré à l'assistance que la visite officielle du leader parlementaire de la République Socialiste du Vietnam avait été fructueuse et qu'il était certain qu'elle contribuerait au renforcement des relations historiques entre les deux nations.

M. Lazo s'est dit enthousiaste à l'idée de s'entretenir avec les représentants du peuple dans un pays qu'il connaît bien puisqu'il a été le premier secrétaire du Parti communiste de Cuba (PCC) dans la province de 1986 à 1994.

Il s'est dit convaincu que les habitants de Santiago sauront aller de l'avant en ces temps complexes où les ennemis de la révolution s'obstinent à étouffer l'économie du pays.

Il est vrai que nous avons des problèmes, exacerbés par l'intensification du blocus américain de l'île, mais il y a beaucoup de choses à défendre, a-t-il dit, comme les réalisations dans le domaine de l'éducation, le système des universités dans chaque localité en termes de science et d'innovation pour le développement durable.

Il s'est intéressé au travail des travailleurs sociaux dans les communautés pour la prévention et l'amélioration des jeunes, au pouvoir de la culture, à la nécessité de continuer à informatiser la société et à l'importance de ne pas oublier l'histoire.

Entre anecdotes, questions et réponses, Lazo a reconnu qu'il avait été formé comme leader à Santiago de Cuba et a expliqué la force de l'union générationnelle dans une révolution du peuple et pour le peuple.

Il a appelé à lutter contre la corruption, la criminalité, les illégalités et l'inflation, qui menacent les poches du peuple et son bien-être, et à augmenter la production alimentaire afin d'éliminer les importations et de répondre à la demande.

Il a décrit les délégués comme des héros, la base du système politique cubain, proposés et élus dans le quartier, d'où ils formuleront des demandes, mais aussi avec le devoir de les accompagner, et a insisté sur la défense de l'unité comme la meilleure façon d'aller de l'avant et de maintenir les conquêtes.

D'autres thèmes ont été abordés lors du débat dans la municipalité principale : le logement, l'octroi de subventions, l'attention portée à la politique démographique, l'assurance pour la récolte des mangues, le café et la production agricole en général, l'attention portée aux propositions et l'organisation du défilé du 1er mai, journée internationale des travailleurs.

Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, dans son premier échange après sa réélection le 19 avril, était accompagné par Homero Acosta, secrétaire de cet organe, les membres du Comité Central du PCC José Ramón Monteagudo et Beatriz Johnson, premier secrétaire et gouverneur du territoire de Santiago, respectivement.

À la fin de la réunion, Johnson a remis à Esteban Lazo une photographie commémorant sa présence et celle de Vuong Dinh Hue au poste 3 de l'ancienne caserne Moncada, lors de la journée passée dans la ville héroïque, comme symbole de l'amitié historique entre Cuba et le Vietnam et des liens solides qui unissent le pays asiatique à l'indomptable démarcation.

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320539-esteban-lazo-echange-avec-des-delegues-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba